

# Утилизация острых предметов

## Что такое острые предметы?

Острые предметы — это использованные шприцы, иглы, съемные иглы инсулиновой шприц-ручки и флаконы, оставшиеся после инъекций. Если Вы делаете инъекции дома, Вам необходимо знать, как безопасно и законно утилизировать острые предметы.

## Как утилизировать использованные острые предметы?

В домашних условиях мы рекомендуем использовать одобренный «контейнер для острых предметов» (см. ниже). На поверхности острых предметов может присутствовать кровь, которая может содержать микробы, вызывающие заболевания. Во многих округах/городах выбрасывать острые предметы в бытовые мусорные баки запрещено законом.

**Никогда не бросайте острые предметы в мусор и не смывайте их в унитаз.**



### 1. Узнайте, какой контейнер для утилизации является приемлемым.

Узнайте сначала в своем городе, а затем в округе, существуют ли в них правила утилизации острых предметов. Хотя лучше всего использовать одобренный контейнер для острых предметов, в некоторых городах можно использовать самодельные контейнеры, например, пустые пластиковые бутылки из-под моющих средств.



### 2. Подготовьте и запечатайте заполненный на 3/4 контейнер. Отнесите его в утвержденное место для утилизации (см. следующую страницу).

**Или выбросьте подготовленный контейнер в бак с бытовым мусором, если это разрешено в Вашем городе.**

Город Сиэтл и весь округ Снохомиш **не** разрешают выбрасывать острые предметы с обычным мусором.



## Что такое контейнеры для острых предметов?

Контейнеры для острых предметов обычно представляют собой красные пластиковые контейнеры, помеченные словом «sharps» (острые предметы) и символом биологической опасности, чтобы обозначить содержимое как потенциально опасное (см. фото справа). Это самый безопасный способ сбора и хранения использованных острых предметов дома.



### Дополнительная информация

- Ocean Pharmacy  
206-987-2138
- Обратитесь к лечащему врачу Вашего ребенка
- [seattlechildrens.org](http://seattlechildrens.org)

### Бесплатные услуги устного переводчика

- Если Вы находитесь в больнице, обратитесь к своей медсестре.
- Если Вы находитесь за пределами больницы, позвоните на бесплатную линию устных переводчиков для членов семьи по номеру: 1-866-583-1527. Сообщите устному переводчику имя и фамилию или добавочный номер, который Вам нужен.



### Где я могу получить красный контейнер для острых предметов?

**Аптеки:** Обратитесь в аптеку, где Вы получаете лекарственные препараты и шприцы для Вашего ребенка. Многие аптеки продают контейнеры для острых предметов или предоставляют их клиентам. Амбулаторные аптеки Seattle Children's Ocean и Forest имеют контейнеры для острых предметов для пациентов, которые впервые получают иглы или шприцы.

**Интернет:** Зайдите на сайт [sharpsdisposal.com](http://sharpsdisposal.com) или найдите в Интернете программы возврата по почте, которые предоставляют контейнеры для острых предметов и услугу по их сбору за небольшую плату.

**Ваш лечащий врач:** Спросите у лечащего врача Вашего ребенка, где можно получить и где утилизировать полный контейнер.

---

### Как подготовить контейнер к утилизации?

- Следуйте всем указаниям на официальном контейнере для острых предметов, чтобы закрыть и запечатать его. При использовании самодельного контейнера (пустой контейнер из-под жидкого моющего средства) убедитесь, что его крышка надежно закреплена липкой лентой.
  - Нанесите на самодельный контейнер большие слова «sharps» (острые предметы) или «biohazard» (биологическая опасность).
- 

## Места расположения станций утилизации острых предметов в штате Вашингтон

---

В каждом городе/округе есть разные варианты утилизации острых предметов. Вам нужно будет узнать, какие варианты предлагаются в Вашем городе. Для получения дополнительной информации о безопасной утилизации игл в США посетите веб-сайт [safeneedledisposal.org](http://safeneedledisposal.org). Введите свой почтовый индекс, чтобы найти варианты утилизации и места, в которых можно оставить контейнеры с острыми предметами.

---

### Информационная линия города Сиэтл о переработке и утилизации твердых отходов 206-684-8400

- Центры программы сбора острых предметов в Сиэтле (Seattle Sharps Collection Program), где можно оставить контейнеры с острыми предметами [seattle.gov/utilities/protecting-our-environment/safe-and-clean-seattle/sharps-collection](http://seattle.gov/utilities/protecting-our-environment/safe-and-clean-seattle/sharps-collection)
  - Северная станция переработки и утилизации (North Recycling and Disposal Station) – 1350 North 34th Street (расположена в районе Fremont/Wallingford)
  - Южная станция утилизации и переработки отходов (South Recycling and Disposal Station) – 130 South Kenyon Street
- 

### Департамент общественного здравоохранения округа Кинг (King County Public Health)

- Программа замены игл 206-263-2000
  - Безопасная и законная утилизация острых предметов [kingcounty.gov/sharps](http://kingcounty.gov/sharps)
-

### Утилизация твердых отходов и острых предметов в округе Снохомиш

Услуги утилизации с использованием служб сбора мусора в округе или станций сортировки мусора не предоставляются. Перейдите по ссылке [safeneedledisposal.org/states/Washington/](https://safeneedledisposal.org/states/Washington/) Введите почтовый индекс, чтобы получить список аптек, в которых можно оставить заполненные контейнеры для острых предметов.

---

### Информацию о местах утилизации острых предметов в других округах см. на веб-сайте Департамента здравоохранения штата Вашингтон (Washington State Health Department):

Нажмите на свой округ, чтобы найти местный департамент здравоохранения (юрисдикцию): [doh.wa.gov/AboutUs/PublicHealthSystem/LocalHealthJurisdictions](https://doh.wa.gov/AboutUs/PublicHealthSystem/LocalHealthJurisdictions)

Используйте следующие ключевые слова: sharps disposal, needle exchange programs, biohazard waste disposal, safe needle disposal, metro[city].gov, recycling and disposal stations (утилизация острых предметов, программы замены игл, утилизация биологически опасных отходов, безопасная утилизация игл, metro[city].gov, станции переработки и утилизации).



# Disposal of Sharps

## What are sharps?

Sharps are used syringes, needles, detachable insulin pen needles, and vials left over after giving injections. If you give injections at home, you need to know how to dispose of your sharps safely and legally.

## How do I dispose of my used sharps?

We recommend that you use an approved “sharps container” in the home setting (see below). Sharps can carry blood that may have germs that cause disease. In many counties/cities, it is against the law to throw away sharps in household garbage cans.

**Never throw sharps loosely into the trash or flush them down the toilet.**



### 1. Know what disposal container is acceptable.

Check with your city first, then county to see if it has sharps disposal rules. While an approved sharps container is best, some cities allow the use of makeshift containers like empty plastic detergent bottles.



### 2. Prepare and seal ¾ full container. Take it to an approved disposal location (see next page).

**Or dispose prepared container in the household trash bin if allowed by your city.**

The city of Seattle and all of Snohomish County **do not** allow any kind of sharps disposal in a trash bin.



## What are sharps containers?

Sharps containers are usually red plastic containers labeled with the word “sharps” and a biohazard symbol to identify the contents as a potential danger (see photo on right). This is the safest method for collecting and storing used sharps in the home.



## Where can I get a red sharps container?

**Pharmacies:** Check with the pharmacy where you get your child’s medicines and syringes. Many pharmacies sell sharps containers or provide them for customers. Seattle Children’s Ocean and Forest Outpatient Pharmacies have sharps containers for patients picking up needles or syringes for the first time.

**Internet:** Check [sharpsdisposal.com](http://sharpsdisposal.com) or search the web for mail-back programs that provide sharps containers and pick-up service for a small fee.

**Your health care provider:** Ask your child’s healthcare provider where to get one and where to dispose of a full container.

1 of 2

### To Learn More

- Ocean Pharmacy  
206-987-2138
- Ask your child’s healthcare provider
- [seattlechildrens.org](http://seattlechildrens.org)

### Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line, 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.

### How do I prepare my container for disposal?

- Follow all directions on the official sharps container to close and seal it. If you are using a makeshift container (empty liquid laundry detergent jug), be sure to tape the lid securely.
- Label any makeshift container with the big words “sharps” or “biohazard.”

---

## Locations for sharps disposal stations in Washington state

---

Every city/county has different options for sharps disposal. You will need to find out what options are offered in your city. For more information on safe needle disposal around the U.S., visit [safeneedledisposal.org](https://safeneedledisposal.org). Enter your zip code to find your disposal options and drop off sites.

---

### City of Seattle Solid Waste Recycle and Disposal Information Line 206-684-8400

- Seattle Sharps Collection Program drop sites  
[seattle.gov/utilities/protecting-our-environment/safe-and-clean-seattle/sharps-collection](https://seattle.gov/utilities/protecting-our-environment/safe-and-clean-seattle/sharps-collection)
- North Recycling and Disposal Station - 1350 North 34th Street  
(Located in the Fremont/Wallingford area)
- South Recycling and Disposal Station - 130 South Kenyon Street

---

### King County Public Health

- Needle Exchange Program 206-263-2000
- Safe and legal disposal of sharps  
[kingcounty.gov/sharps](https://kingcounty.gov/sharps)

---

### Snohomish County Solid Waste Management Sharps Disposal

No disposal service through the county garbage pick-up or transfer stations. Go to [safeneedledisposal.org/states/Washington/](https://safeneedledisposal.org/states/Washington/) Enter your zip code for a list of drop off pharmacies.

---

### For other counties' sharps disposal sites, see the Washington State Health Department website:

Click on your county to find your local health department (jurisdiction):  
[doh.wa.gov/AboutUs/PublicHealthSystem/LocalHealthJurisdictions](https://doh.wa.gov/AboutUs/PublicHealthSystem/LocalHealthJurisdictions)

Use the keywords: sharps disposal, needle exchange programs, biohazard waste disposal, safe needle disposal, metro[city].gov, recycling and disposal stations.